

Änderungsantrag der SPD

Die Verwaltung wird gebeten, endlich die seit langem (mindestens 2014) geforderte Umgestaltung der Mittelinsel am Westring einschließlich der Verbesserung der Haltestellensituation und der Sicherung der Fußgängerüberwege zu verwirklichen. Hierzu wünschen wir ein Bürgerbeteiligungsverfahren, initiiert und begleitet z. B. durch das Quartiersmanagement, den Ortsbeirat und die zuständigen städtischen Ämter. In einer initialen Veranstaltung sollen die Bedürfnisse der ansässigen Bürgerinnen und Bürger sowie der Gewerbetreibenden aufgenommen und anschließend die Umgestaltung des Areals begleitet werden.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Platz am Westring gegenüber des Einkaufsareals einschließlich der Haltestellensituation und der Sicherheit von Fußgängerinnen und Fußgängern war in der Vergangenheit immer wieder Gegenstand von Anfragen und Anträgen im Ortsbeirat (beispielsweise in 0640/2014 (!), 0758/2016 (Grüne), 1306/2022 (SPD)), es wurde jedoch nie eine konsequente und ganzheitliche Umgestaltung in Angriff genommen. Dies ist aber zum Nutzen der zahlreichen Bewohnerinnen und Bewohner und unter Einbeziehung ihrer Expertise dringend erforderlich.

Mainz-Mombach, den 21.11.2024

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin